



Squash-Regionalliga: Saison beendet – Abstieg besiegelt – erster Sieg am Grünen Tisch

Am letzten Spieltag der Regionalliga Südwest konnte der 1. Squashclub Saarlouis seinen ersten Saisonsieg verbuchen, wenn auch nur am Grünen Tisch. Beim Doppelspieltag in Güdingen gegen den SC Heidenkopf Saarbrücken und den SRC Wiesental entsandten die Verantwortlichen aus Wiesental nur 2 Spieler, was in der Regionalliga ein Regelverstoß ist. Kampflös konnten daher die Saarlouiser 3 Punkte verbuchen.

Das Spiel gegen die Heimmannschaft aus Heidenkopf verlor man mit 1:3. Christian Brachmann war gegen die bärenstarke Sandra Denis und ihre millimetergenauen Grundschnitte chancenlos. Philip Maas hatte gegen den ehemaligen Saarlandmeister Frank Skrowronek gute Momente, hielt das Spiel lange offen, musste sich aber dennoch mit 1:3 der Routine geschlagen geben. Den einzigen Sieg des Tages in diesem Match schaffte André Damde gegen den Saarbrücker Michael Wöffler. Beim Stande von 2:2 in Sätzen und 1:0 im Schlusssatz verletzte sich Wöffler und musste das Spiel abschenken. Oliver Müller, Spitzenspieler auf Position 1, hatte gegen den Saarbrücker Leader Damien Bellott keine Chance und verlor klar in 3 Sätzen.

In der Oberliga wird der 1. Squashclub Saarlouis in der kommenden Saison einen neuen Anlauf nehmen und dabei auch neue Spieler einbinden. Der Verein hatte im letzten halben Jahr eine Vielzahl von squashinteressierten und -begeisterten Mitgliedern aufnehmen können, die durch intensives Training an den Ligaalltag herangeführt werden sollen.

Wadgassen, den 24.5.2023

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch